

Bekanntnis zum Standort und der Ökologie

„Platz Haus 21 GmbH“ gründet **Akademie** für gesundes Bauen und Leben in Bad Saulgau – Theorie und Praxis auf neue Art verbinden

Bad Saulgau – Nachhaltigkeit, Ökologie und Gesundheit gewinnen nicht nur immer stärker an Bedeutung, sie vereinen sich auch zu einem Wertebewusstsein, das alle Bereiche der Gesellschaft erfasst. Dieser Entwicklung hat die „Platz Haus 21 GmbH“ in Bad Saulgau mit der Gründung der „Akademie für gesundes Bauen und Leben“ am vergangenen Samstag Rechnung getragen. Die neue Einrichtung soll Kunden des Bad Saulgauer Fertighausherstellers unterstützen, in einem gesunden Umfeld nachhaltig gesund zu leben.

An der Gründungsveranstaltung nahmen Tanja Gönner, Umweltministerin des Landes Baden-Württemberg, Rolf Vögtle, Erster Landesbeamter des Landkreises Sigmaringen und die Bad Saulgauer Bürgermeisterin Doris Schröter teil. „Die Gründung der Akademie ist zugleich ein Bekenntnis zum Standort Bad Saulgau“, betonte Reinhard Fuchs, Geschäftsführender Gesellschafter bei Platz. Die Einrichtung solle ihre Heimat in einem neuen



Musterhaus finden und so bei den Akademietagen die Theorie gesunden Bauens und Lebens anschaulich machen. Ebenso wie der Ausbau der Produktionsanlagen und die Errichtung eines neuen Bürogebäudes und einer Heizzentrale ist sie ein weiterer bedeutender Entwicklungsschritt für das Unternehmen. Platz Haus setzt als mittelständisches, nachhaltig wirt-

schaftendes Unternehmen auf das in langen Jahren erarbeitete Know-how eines erfahrenen Mitarbeiterstammes als Garant für Qualität und Erfolg. Fuchs: „Deshalb bleiben Platz Haus und Bad Saulgau untrennbar verbunden.“

Platz Haus verfügt über mehr als 50 Jahre Erfahrung im Bau von Fertighäusern. Von Anfang an setzte das

1892 gegründete Traditionsunternehmen dabei auf den nachwachsenden Rohstoff Holz. Unter dem Leitgedanken „Gesundheit bauen“ greift die Platz Haus 21 GmbH nun über die Errichtung von Fertighäusern nach ökologischen Gesichtspunkten hinaus. Die Akademie für gesundes Bauen und Leben verfolgt mit den Schwerpunkten „Gesund planen und bauen“

Die neue Akademie in Bad Saulgau ist gegründet: Reinhard Fuchs, Geschäftsführender Gesellschafter von Platz Haus (rechts) und prominente Gäste freuten sich über die ganz besondere Einrichtung.

und „Gesund wohnen und leben“ einen ganzheitlichen Ansatz, um Bauherren auch nach Hauskauf und Einzug zu begleiten.

Dieser Ansatz umfasst zum einen Themen wie Baubiologie und natürliche Baumaterialien und sieht zum anderen den Menschen als Akteur, der direkten Einfluss auf seinen Lebensraum und die Wohngesundheit nehmen kann. Er berücksichtigt Ökologie, Ökonomie und soziale Gesichtspunkte über alle Lebensphasen eines Gebäudes und seiner Bewohner. Die Auswirkungen auf Mensch und Umwelt werden von der Planung über Errichtung, Nutzung bis hin zur Rückbaufähigkeit eines Hauses untersucht.

Ergebnisse und Informationen vermittelt das neue Institut über als Blockveranstaltungen angelegte „Akademie-Tage“ für Interessenten und Bauherren, Vorträge und Veröffentlichungen. Für die professionelle Betreuung der Schwerpunktthemen konnte die Akademie namhafte Partner gewinnen.